

Concerne : Commentaires aux comptes 2022 de Pro Evologia
Date : 20 janvier 2023
Lieu : Cernier

L'exercice 2022 boucle avec un bénéfice de 6'830.85. Il est dû à plusieurs facteurs cumulés, soit une augmentation des membres cotisants, l'abandon du projet Art-Parkour, le solde de la subvention Interreg pour le projet Permaculture ainsi que des travaux effectués pour le Parc Chasseral. Ce résultat est réjouissant après un exercice déficitaire en 2021 (ca. -11'000). Le retour d'un nombreux public et l'organisation d'animations dans un climat plus serein en sont certainement la cause. Et justement, les visiteurs sont venus nombreux sur le site pendant un long été, pendant les week-ends, mais aussi durant la semaine. Nous avons donc augmenté l'effort de présentation des Jardins extraordinaires afin de les recevoir dans les meilleures conditions possibles et leur permettre de déambuler agréablement de parcs tranquilles en animations ludiques.

Il nous reste à espérer que 2023 ressemblera à l'an passé. Les projets qui seront développés sont variés et feront la part belle à la biodiversité.